

全国高等学校総合体育大会 奈良県選手団結団式



代表選手誓いの言葉 <https://youtu.be/dR97boajD-A>

稻葉会長挨拶 <https://youtu.be/o-k8czPXLdc>

「高校生アスリートに県高体連稲葉功会長はとつてインターハイは最高の夢舞台。感謝の気持ちは忘れず、出場するだけ満足せず、最高のパフォーマンスで激励を發揮してました。」

県社会福祉総合セントラル市に、樺原市で北部九州で開催される全国高等学校総合体育大会の奈良県選手団結団式を開催しました。奈良県教育委員会大石が28日、賓教をはじめ4名の来賓校長をお迎えし、県内高校の代表選手414名で加わり、全国インターの健闘を誓いました。

教育長激励の言葉 <https://youtu.be/Ftf3SOQP0uQ>

選手を代表し王寺工業高
校ボクシング部の堀江耀斗選手(3年)が、「白熱し
た闘いを勝ち抜き、優勝することを誓います」と決意
の言葉を述べました。旗手の添上高校陸上競技部の貴
師田美桜選手(3年)は、27日に福岡県久留米市「久
留米アリーナ」で行われる総合開会式に奈良県選手団
の旗手として参加します。

発行年月日
2024年7月17日



発行者
奈良県高等学校体育連盟

〒634-0343
奈良県磯城郡田原本町秦庄22-1
奈良県立教育研究所内
Tel・Fax 0744-33-8101



近畿大会入賞！



熱中症対策

奈良県高体連 第3回常任理事・専門委員長合同会議で、熱中症への対策について研修を行いました。安心安全な大会運営に努めます。